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１学期もあと半月 
 今年度は臨時休業があったため、１学期は７月３１日までです。１学期も残すところ、あと１５

日となりました。例年よりも授業の進み具合が若干遅れていますが、１学期のまとめに取り組んで

いるところです。 

 梅雨が明ければ、暑い夏の日差しが戻ってきます。熱中症に気を付けながら、最後まで安全に配

慮しながら進めていきたいと思っています。 

   

第 2 回学校運営協議会 
７月２日（木）第２回の学校運営協議会を行いま

した。第１回の運営協議会が中止になったために、

今回の協議会が今年度初になりました。本年度は連

合自治会長：小松茂久様、主任児童委員：馬渕英子

様、元人権擁護委員：赤井眞知子様、保護司：関本

蘭子様、PTA会長：岡野万里子様に、委員をお願い

しました。 

各クラスの授業を見ていただき、学校の様子を説

明し、委員のみなさんと話し合いを持ちました。次のような意見をいただきました。 

 ・児童が学習に向き合っていて落ち着いている。 

 ・授業でＩＣＴ機器を使っていて、効果的である。 

 ・学年に合った掲示物が展示されていて、どれもよい作品である。掲示物があることによってと

ても明るい環境になっている。 

 ・教室内の整理整頓がよくできている。校舎内もきれいで、掃除が行き届いていることがよくわ

かる。トイレの臭いにおいがなくなった。 

 ・せっかくの掲示物を保護者の方に、見ていただけるといい。 

 たくさんのご意見ありがとうございました。 

 

社会を明るくする運動 
 ７月１日～３１日まで、「社会を明るくする運動」が行われています。すべての国民がそれぞれ

の立場で力を合わせ、犯罪や非行のない地域社会を築くための全国的な運動です。県地区において

も、保護司の方が一翼を担っていただいています。この犯罪防止活動に子どもたちも連携協力して

いくことを願って、１年生に、小学生用リーフレット・ポケットティッシュをいただきます。 
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１年生の七夕かざり 
 ７月７日（火）は、七夕でした。１年生の教室の前を通ると２

クラスとも廊下に七夕飾りが飾ってありました。短冊の願いごと

には、「コロナがはやくなくなりますように」、コロナでどこにも

行けないために、旅行に行きたいということを書いている子もい

ました。コロナの終息を願うのは、大人も子どもも一緒ですね。 

１年生の子どもたちにとっての１学期、小学校での初の水泳

の授業はできませんでしたが、それ以外の学習は順調に進んで

います。 

  

あがたっ子スタンダードルール 
県小学校では「あがたっ子ス

タンダードルール」を作成し、

「仲間づくり」「学習」「生活」

面での約束ごとを決め、みんな

で守っていくこととしています。

廊下や教室に掲示することで、

子どもたちも意識できるように

しています。ご家庭でもこの「ス

タンダードルール」にそった形

で、決まりを守ることの大切さ

などを教えていただければと思

います。ご協力、よろしくお願

いします。 

４月のＰＴＡ総会の場でお話をする予定をしていましたが中止となり、また、臨時休業になって

しまったために遅くなりました。「あがたっ子スタンダードルール」と「令和２年度県小学校学校

づくりビジョン」はＰＴＡ総会要項にカラー版が綴じてあります。 

 

四日市市新教育プログラムがスタート 
令和２年より四日市市独自の新たな教育施策が始まります。内容に関しましては、配布した「四

日市市新教育プログラムリーフレット」をご覧ください。 

 

<お知らせ> 
 以下の行事が中止になりましたので、お知らせします。 

 〇１年生給食試食会（１０月に予定していた１年生保護者対象）⇒中止 

 〇観劇（１０月１６日に予定していた全児童対象）⇒中止 

  


